

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Orléans Métropole rénove le mobilier des arrêts de bus

Le parc de poteaux d'arrêts de bus va progressivement être rénové à compter de ce mardi 11 juillet 2017.

Aux poteaux jaunes existants se substitueront des poteaux plus modernes, dont les teintes seront plus intégrées au paysage et en harmonie avec les coloris des abris bus. Ils répondent également à de nouvelles contraintes d'affichage et d'entretien.

Ces nouveaux arrêts de bus pourront, selon la configuration du site, être accompagnés d'appuis et de poubelles de la même gamme.

Les anciens poteaux jaunes pourront pour leur part être réutilisés lors de la création d'arrêts provisoires.

En 2017, le déploiement s'effectuera en priorité sur :

- les arrêts du programme d'accessibilité PMR 2017 et des travaux de mise en accessibilité
- les lignes structurantes 1, 2 et 3
- la ligne Libellule

